

「宮城に来てね、サンタさん」と声をそろえる園児ら=仙台市青葉区



## サンタさん、宮城に来て

キャンペーンで園児ら手紙投函

手紙を書いてサンタクロースを呼ぼう、というキャンペーンが始まっている。仙台市青葉区の仙台中央郵便局で28日、雪だるまの形をした特設ポストがお目見えした。全国から手紙を募集し、投函数が最も多かった都道府県にフィンランド政府公認のサンタが訪れる企画で、日本・フィンランドサンタクロース協会の主催。

この日は近くの東二番丁幼稚園の園児ら約25人がサンタへの手紙を投函し、「宮城に来てね、サンタさん」と声をそろえた。郵便局会社東北支社(同区)などは、12月に仙台で開催される「光のページェント」にサンタを招こうと参加を呼びかけている。応募は、はがきに住所、氏名(ふりがな)、年齢、電話番号、手紙公開の可否を書いて近くのポストへ。

2 あて先は「4222・800  
2 静岡市駿河区谷田40の20  
の A-1F 日本・フィンラン  
ドサンタクロース協会「サン  
タボスト」係まで。11月20日  
必着。

幼稚園の園児ら約25人がサンタへの手紙を投函し、「宮城に来てね、サンタさん」と声をそろえた。

幼稚園の園児ら約25人がサンタへの手紙を投函し、「宮城に来てね、サンタさん」と声をそろえた。